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77 月月のの主主なな行行事事：：地地区区各各委委員員会会研研究究会会  

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
第 661 回例会報告 第 661 回例会報告 

点  鐘：会長 海老原 賢 点  鐘：会長 海老原 賢 

ロータリーソング：奉仕の理想 ロータリーソング：奉仕の理想 

ゲ ス ト：池田 AG、久地岡 AGS、渡利 AGE ゲ ス ト：池田 AG、久地岡 AGS、渡利 AGE 

ビ ジ タ ー：なし ビ ジ タ ー：なし 

  

会長報告：海老原賢    会長報告：海老原賢    

■細則の変更。 本細則

は、定足数の出席する任

意の例会において出席会

員の三分の二の賛成で

改正することが出来ると

ありますので、クラブ細則

の第 2 条 理事会 管理

主体は、会員の 8 名と今まではなっていましたが 9 名に変

更したい（直前会長が役員の中に入りました）。 
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■6 月 22 日は、夏至の日で大変暑い日でした、各地で 35

度を超えるところが十箇所以上で、熱中症になった方もい

るようです。これからも猛暑日が、 度もあると思いますか

ら、十分に注意して水分と塩分を取るようにしましょう。何事

熱中しすぎは、良くないので時々休憩して、ゆとりを持って

生きましょう。 
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■今日は今年度の最終例会です。そして、第 7 回目のクラ

ブ協議会になります。懇親会を重視していきたいので事業

実績報告は、大委員長さんからまとめて報告していただき

ますので宜しくお願い致します。本年度一年間皆様のご指

導、ご協力大変有り難う御座いました。 
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幹事報告：米島 光一   幹事報告：米島 光一   

■臨時理事会報告 山

口会員が、6 月 30 日付

けで自己都合により退会

を承認されました。 
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龍ヶ崎中央ロータリークラ

ブ細則 第二条理事会の

管理主体は、本クラブ員

の 8 名から 9 名に変更され承認されました。理事メンバー

は、4 名今まで通りで承認されました。 次年度へ予算の繰

越について、運営費へ 300,000 円、奉仕活動費へ

300,000 円を繰り越すことで承認されました。 ●7 月 1 日

の例会開会前の 12 時から 2010－11 年度の臨時理事会

開催いたします関係者の皆さんは、宜しくお願いします。 
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挨拶：池田正純 AG 挨拶：池田正純 AG 

この１年間の事業報告と経

過報告を頂きました。また、

7 分区の取り組みは中央ク

ラブの環境保全委員会との

事業計画が同じであったこ

ともあって、牛久沼のうなぎの稚魚放流、江川への竹炭設

置、堤隆雄組合長の講演により深く現況を把握できま

した。うなぎはグアム近海で産卵・孵化し日本の川へ

溯上してきます。次年度 WCS を Guam Sunrise Club と

取り交わした所です。奇遇で不思議な関係ですね。 

この１年間の事業報告と経

過報告を頂きました。また、

7 分区の取り組みは中央ク

ラブの環境保全委員会との

事業計画が同じであったこ

ともあって、牛久沼のうなぎの稚魚放流、江川への竹炭設

置、堤隆雄組合長の講演により深く現況を把握できま

した。うなぎはグアム近海で産卵・孵化し日本の川へ

溯上してきます。次年度 WCS を Guam Sunrise Club と

取り交わした所です。奇遇で不思議な関係ですね。 

  

    
    
    
    
    
挨拶：渡利千里 AG（次年度）  挨拶：渡利千里 AG（次年度）  
次次年年度度宜宜ししくくおお願願いい致致ししまますす。。中中央央ククララブブににととっってて親親ククララブブ

出出身身でですすののでで、、ごご相相談談のの数数々々おお世世話話ににななりりまますす。。  

  

  

  

  

  

  

  

城出会長←海老原会長   横澤幹事←米島幹事  

               本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  
【就任挨拶Ⅰ】 

会長･幹事・SAA 

会計・クラブ奉仕 

【就任挨拶Ⅱ】 

職業奉仕 

社会奉仕・国際奉仕 
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城出会長←海老原会長   横澤幹事←米島幹事  
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本本日日ののププロロググララムム  
  

ククララブブ事事業業実実績績報報告告  

 

クラブ奉仕Ⅰ委員会 

年間を通じて、クラブは主体的に各委員会の運営を維持

したものと思う。明らかに、従来とは違った地区要請もあり、

且つ東日本大震災による非常事態の影響も多くあり、クラ

ブの主体的な考え等を維持することに主眼を置いてきたこ

とを次年度においても継続願いたいと思う。３月以降の地

区関連においては、各種行事に影響があり、多少の混乱も

見られた。（城出委員長） 

 

クラブ奉仕Ⅱ委員会 

出席親睦委員会は、出席率低下の中奮闘努力しながら

事業を進めてきました。特に会長の好意によってクリスマス

会でのすばらしいピアノとバイオリンの演奏会は記憶に残る

すばらしいものでした。惜しむは参加者がもっと多ければ、

更に盛況なクリスマス会であったろうと惜しまれます。 

家族が参加できる年３回の機会をもっと大切にしたらい

かがでしょうか。今後、より多く活用することで更に充実する

のではないでしょうか。（長友委員長） 

 

職業奉仕委員会 

 具体的な事業として、企業・職業人の社会的責任（CSR）

に焦点を合わせ、具体的事例を、上場会社２社の CSR 報

告書を配布して紹介した。また、それを実際見るため、その

うちの１社の職場訪問と現場での卓和の計画を立てたが、

こちらは夏の未曾有の猛暑と春の東日本大震災のため実

現できなかった。実に残念であった。（荒木委員長） 

 

社会奉仕委員会 

本年、未曾有の東日本大震災に直面し、いろんな面

で考えさせられる年度でもあった。 

年度当初、ロータリーの奉仕活動はどんな奉仕をし

たかではなく、奉仕することで何を得られたかが重要

だと申しました。なぜならば、我々は奉仕をしたこと

によって、それで全ての目的を達したかのように思っ

てしまうからであります。 

 さて、この委員会では何を残してくれたでしょうか。

有益な事業の基礎となり得たでしょうか。ロータリー

は誰かが常に手を差し伸べてくれるとは限りません。

求めるものは、自ら行動し勝ち取らなければなりませ

ん。自分のために。事業のために。・・・・・・・。 

（横山委員長） 

 

国際奉仕委員会 

 今年度の国際奉仕委員会と致しましては、グアム・サンラ

イズ・RC との事業で、2011 年３月に開催されたチャリティ

ー.ゴルフ大会にスポンサーホールの支援金500ドルとシー

ヘブン事業への支援 500 ドルを川上会員が参加し持参し

てくれました。震災直後の大変お忙しいところ有難うござい

ました。また、ロータリー財団委員会、米山奨学委員会の寄

付もご理解を頂いた会員の皆様有難うございました。これ

からも米山奨学生が活躍できるよう支援して行きたいと思

います。（木村委員長） 

 

本日出席状況 

出席委員会：川上委員長 

会 員 21 名
出 席 者 9 名
出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員
(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 3 名

出席率 66.67%

 

ニコニコボックス（目標額 700,000 円） 

本日 9 件 26,000 円（本年度累計 529,180 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡利様：お世話になります。 

海老原君：池田ガバナー補佐１年間お世話になりました。

川上君：海老原会長、米島幹事、一年間おつかれ様で

した。 

川北君：池田さん御苦労様でした。渡利先生これから

もよろしくおねがいします。 

川北君：エビちゃん１年間ご苦労様でした。 

長友君：海老原会長・米島幹事、ごくろうさまでした。 

城出君：両ガバナー補佐お疲れ様でした。又、これから

も宜しくお願い致します。 

横山君：池田 AG 一年間ご苦労様でした。渡利次年度

AG 宜しくお願い致します。 

米島君：クラブ協議会を記念して！。 

 

ロータリー豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ロータリーの誕生について》 

（亀尾会員）

ロータリーの誕生を辿ってみると、１８９６年シカゴ

でポール・ハリスという青年が弁護士を開業し、仕事

は繁盛していたが毎日満たされなかった。それは、

仕事を依頼して来る人達が私欲の為に、大なり小な

り嘘を言うからである。ハリスは純真な人柄で有った

ので、何とか気の許せる仲間は得られないかと、心

の友を求めていた。 

そんな時、自分のことを語り、相手かまわず愚痴

をこぼす数人の数人の市民と話し合う機会があっ

た。それは彼らの職業が皆違っていた。一業一人で

会員を集めれば楽しいクラブが出来ると確信し実行

したのがちょうど１００年前のことだった。 

 

例会の欠席は、水曜日AM:10:00までに横澤幹事 

TEL 0297-60-1361(流大広報室)に連絡して下さい。


